
СОВЕТ САРГАТСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА 

 

ОМСКОЙ ОБЛАСТИ 

 

 

РЕШЕНИЕ 
 

 

от 29 июня 2022 года                                                                                    № 37 

 

р.п. Саргатское 

 
 

О работе депутата Совета Саргатского муниципального района  

Омской области  

 

В соответствии с Федеральным законом от 6 октября 2003 года                           

№ 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в 

Российской Федерации», с Положением об отчете депутата Совета 

Саргатского муниципального района Омской области, утвержденного 

решением Совета от 27.06.2016 № 43, со статьей 18 Положения «О статусе 

депутата Совета Саргатского муниципального района Омской области», 

утвержденного решением Совета от 27.03.2017 № 21,  Уставом Саргатского 

муниципального района Омской области, Совет Саргатского 

муниципального района Омской области РЕШИЛ: 
 

1. Отчет депутата Совета Саргатского муниципального района 

Омской области по  избирательному округу № 5 Косова В.Н. «О работе на 

избирательном округе» принять к сведению. 

2. Опубликовать настоящее Решение в газете органов местного 

самоуправления «Саргатский вестник». 

 

 

 

Председатель Совета  

Саргатского  муниципального района                                        Н.В. Мартышова                                                           

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Приложение к решению  

Совета Саргатского муниципального района  

от 29.06.2022 № 37 

 

Отчет «О работе на избирательном округе» 
 

Уважаемые  присутствующие! С момента избрания меня депутатом в 

шестой созыв, прошло два года, тяжелые два года для всех.    Ну как бы, не 

было тяжело,  я старался выполнять  возложенные на меня обязательства.  

Деятельность депутата местного самоуправления осуществляется в 

соответствии с Конституцией РФ и законами о местном самоуправлении. 

Депутат обязан принимать участия в работе заседаний Совета депутатов и 

работе постоянных комиссий, в состав которых он входит. Я принимал участия 

в работе  заседаний Совета Саргатского муниципального района. А также 

принимал участие в работе постоянной комиссий  по финансовым и 

экономическим вопросам, где я являюсь заместителям председателя комиссии.  

Участвовал в публичных слушаниях, в двух из трех: «Об утверждении 

отчета об исполнении бюджета Саргатского муниципального района Омской 

области за 2020 год» и «О бюджете муниципального района на 2022 год и на 

плановый период 2023 и 2024 годов» 

За 2021 год было десять устных обращений от граждан Саргатского 

района. В основном все вопросы связаны были с мусорной  реформой:  

контейнерные площадки для сбора  ТБО, бесплатный заезд на мусорную свалку  

и так далее.  Главой района,  Владимиром Васильевичем, была организована 

встреча  с представителем  регионального оператора ООО «Магнит»,  где 

получилось  решить ряд вопросов, и дальнейшее понимание их действий.      

 И конечно медицина, вопросы были такие: как несвоевременное 

оказание медицинской помощи и нехватка койка - мест в больницах.  

В 2021 году средства из депутатского фонда в размере 50 тысяч рублей,  

по моему  ходатайству  были перераспределены  в Управление образования 

администрации Саргатского муниципального района для детского сада № 3 для 

приобретения рециркуляторов бактерицидных для обеззараживания воздуха.   

Ежегодно  возле бассейна «Дельфин» вместе со своим коллективом  

делаем большую снежную  горку, снежные фигуры и каток  для свободного 

посещения населения,  а также в поселке Светлом,  возле своего дома  заливаю 

горку для всех желающих.  



В 2021 году были организованы тренировки в своем  домашнем 

спортзале,  где занимались  смешанным единоборством две группы, в каждой 

из которой по шесть человек.  В этом году планирую оставить одну группу 

детей в возрасте семи, восьми лет.  Это дети, которые живут в поселке Светлом, 

и у которых нет возможности добраться вечером до стадиона «Юность».      

По моей инициативе как заведующего  бассейном «Дельфин»  был 

предложен прейскурант бесплатных посещений бассейна. Он был согласован с 

Министерством по делам молодежи, физической культуры и спорта Омской 

области и  утвержден директором БУ ОФСК «Урожай».  Туда вошли такие 

категории:  

1. Дети дошкольного возраста;  

2. Учебно-тренировочные занятия МБОУ ДО «ДООФСЦ»; 

3. Организованные занятия: по заявкам из сельских поселений - один 

час в неделю; 

4. Категория людей с ограниченными возможностями здоровья; 

5.   Многодетные семьи - два раза в неделю,   

6. Ветераны труда, пенсионеры, участники боевых действий один час в 

неделю.    

Ну и в завершении хотелось бы сказать, давайте слышать и 

прислушиваться   друг другу, решать проблемы по приоритетам района, а не 

только своего избирательного округа. И если есть проблемы, давайте 

озвучивать их на заседании Совета или на заседаниях постоянных комиссий  

и будем стараться решать их.  Спасибо за внимание! 

 


